



**NOMBRE DE ALUMNO: HANNIA MAHOMI
VELÁZQUEZ CASTILLO**

**NOMBRE DEL PROFESOR: BAYRON VIDALS
CAMPOSECO**

**NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO DE LA
ANTOLOGÍA**

MATERIA: EVALUACIÓN PSICOLÓGICA

PASIÓN POR EDUCAR

GRADO: 6

GRUPO: "A" "PSICOLOGÍA"

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A31/07/2020.

Evaluación psicológica

La evaluación psicológica es muy esencial en la vida ya que permite registrar datos acerca de las personas conociendo sus conductas y utilizando métodos para el tratamiento, empezare explicando cómo se utiliza este tipo de evaluación, este tipo de evaluación es aplicada por psicólogos clínicos que investigan para la solución de problemas.

Este tipo de evaluación tiene como meta llegar al diagnóstico utilizando un método psiquiátrico para llegar al psicodiagnóstico, también se utiliza para la orientación tanto individual como en pareja y ayuda para orientar a tomar decisiones que se aplicarán en un futuro. Esta evaluación recoge informes acerca del sujeto o grupo para llegar al desempeño de una actividad específica un ejemplo de ello es cuando se selecciona una persona para cierto trabajo.

La evaluación se lleva a partir de un modelo teórico en el que se basa en un conocimiento específico donde se diagnostica, orienta y selecciona para llegar a tener un cambio. Para llegar a un proceso de evaluación se necesita cuatro etapas la primera se basa en recoger la información, la segunda en la formulación de hipótesis y deducción, la tercera es la contrastación y la última es comunicar el informe de los resultados obtenidos.

Para lograr la evaluación se utiliza un análisis funcional este identifica relaciones entre las conductas, antecedentes y consecuencias, en el análisis funcional fue desarrollado a partir del trabajo experimental de Skinner en donde se explicaban que el comportamiento depende de lo que nos rodea y que esto modifica nuestras conductas. Para llegar a este análisis primeramente se debe observar la conducta, la segunda es ver cuáles son los elementos que alteran la conducta para tenerlo como una línea base para lograr este análisis.

Para recoger información el análisis funcional se necesitan tres pasos el primero es la descripción de la conducta inadecuada, el segundo es el pronóstico de las situaciones y por último es la definición de la conducta que tiene el individuo.

Dentro de la evaluación psicológica están los tipos de casos estos se clasifican de cómo se usa y que fin se quiere lograr, para lograr un estado de caso se debe hacer una crónica, enseñar y comprobar por ello se debe tener una acción, un registro, construir, presentar y por último examinar en que se basa el caso.

Existe dos tipos de caso el primero es el estudio de caso único este tiene 6 modalidades la primera es la histórico-organizacional, la segunda es la observacional, la tercera es la biografía, la cuarta la comunitaria, la quinta es la situacional y la última es la micro etnografía el otro tipo de caso es el estudio de caso múltiple este solo tiene dos modalidades la primera es la inducción analítica y la otra es la comparación constante.

La metodología dentro del estudio de caso tiene la finalidad de diagnosticar y decidir las relaciones humanas como puede ser analizar un problema para luego determinar un método de análisis y tener alternativas o cursos de acción para llegar a tomar decisiones. Para lograr el estudio de caso se debe tener confiabilidad y valides estos ayudaran a obtener resultados que se repetirán a través del tiempo permitiendo examinar el caso a través de condiciones que se ajustaran en la parte inicial del caso.

para tener un diagnóstico psicológico bien fundamentado se necesita que el clínico tenga varios actos previos antes como requisito el primero es que el clínico tenga conocimientos de la psicopatología ya sea de manera extensa o detallada, dentro de estos conocimientos están los comportamientos tanto verbales, cognoscitivos o emocionales.

El segundo es poseer conocimientos detallados como son el origen de comportamientos y las posibles relaciones con problemas psicológicos. la tercera es conocer a profundidad los sistemas psicológicos y la clasificación del DSM-V y por último se debe clasificar el comportamiento problemático que presenta el paciente y se debe tener un diagnóstico que sea fiable y valido para tener predicciones para una posible evaluación futura.

Que tiene que ver la evaluación psicológica en mi vida básicamente la evaluación psicológica nos ayuda a tener más claro nuestros objetivos para lograr una meta ya que es relaciona con la relaciones y la toma de decisiones en nuestra vida tanto individual como en pareja ayudando a tener objetivos y tener mejor diagnóstico para las personas que nos ayudan psicológicamente.